

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 18 de octubre 2022

FUERON A DEJARLE AGUA Y LO HALLARON...

¡MUERTO EN CAÑADAS!



*Estaba solo cuando lo sorprendió la muerte, llegando los vecinos a tratar de ayudarlo *Al llegar sus familiares se dijo que estaba enfermo

FUERON A DEJARLE AGUA Y LO HALLARON

¡MUERTO EN CAÑADAS

*Estaba solo cuando lo sorprendió la muerte, llegando los vecinos a tratar de ayudarlo
*Al llegar sus familiares se dijo que estaba enfermo



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Policías Municipales tomaron conocimiento acerca del lamentable fallecimiento de una persona del sexo masculino vecino de la colonia Cañadas. La persona estaba sola en su domicilio cuando sufrió un infarto que le provocó la muerte, siendo encontrado por sus vecinos, quienes dieron aviso a las autoridades y a los cuerpos de auxilio. Los hechos fueron reportados a los números de emergencia poco después de las dos de la tarde de este lunes, cuando informaban que sobre la calle Zanate y Pájaro Carpintero, en la colonia Cañadas, una persona se había caído y estaba inconsciente. Al lugar acudieron paramédicos de Protección Civil y Bomberos,

mismos que al llegar procedieron a atender a la persona de la tercera edad, la cual había sido localizada por sus vecinos, quienes informaron que había llegado el señor que vende agua, ya que le había pedido dos garrafones. Dijo que cuando llegó a dejárselos, se dio cuenta de que estaba tirado en el piso, por lo que le avisó a los vecinos quienes pidieron la presencia de los paramédicos. Al confirmar que el hombre había fallecido, solicitaron la presencia de las autoridades, ya que en esos momentos no había nadie en la casa, llegando más tarde sus familiares quienes informaron que el hombre estaba enfermo. Ante estos hechos los agentes solo tomarían nota de lo sucedido y sería una funeraria la que se haría cargo de los restos mortales del vecino de Cañadas.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183

EN LA GASOLINERA DE VOLCANES...

¡DOS HERIDOS EN APARATOSA RIÑA!

*Dos tipos llegaron a donde estaban los otros escuchando música *Intentaron robarles la bocina y eso desató una riña que dejó los dos lesionados, siendo el motivo de la detención de los agresores

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Aparatosa riña se registró la mañana de este lunes en la colonia Palma Real, en las afueras de la gasolinera de la avenida Víctor Iturbe y



Dr. Prisciliano
Herrera Martínez

**Estrena tus dientes
de 1 a 3 días GARANTIZADO**

Implante Dental \$12,500.⁰⁰
(SOLO COLOCACIÓN)

Ortodoncia INICIO \$1,800.⁰⁰ SUP.

Mensualidad \$450.⁰⁰

Endodoncia \$1,200.⁰⁰
(POR CONDUCTO)

Agenda tu cita a los teléfonos:

322-171-6072 / 322-293-5544

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL

Autopartes
ORTIZ
REFACCIONES EN GENERAL

SOLICITA

REPARTIDOR

- ✓ QUE CONOZCAN LA CIUDAD
- ✓ CON LICENCIA VIGENTE
- ✓ DISPONIBILIDAD DE HORARIO

Interesados acudir en horas hábiles.
Politécnico Nacional #529, Col. Agua Zarca

Florería Plaza

Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm

*Arreglos Florales *Bodas
*XV Años *Bautizos *Ramos

ACEPTAMOS TARJETAS

VISA

322-225-3879 / 322-158-1754

JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

Palma Real conocida como la de Volcanes, en donde el saldo fue de dos personas lesionadas y otras dos que fueron detenidas. Se dio a conocer que momentos antes dos de los cuatro implicados en estos hechos, estaban escuchando música con una bocina, en las afueras de la gasolinera, cuando llegaron otros dos sujetos que comenzaron a insultarlos, al grado de que intentaron quitarles la bocina. Eso desató una riña que fue reportada a eso de las siete de la mañana de este lunes, generando la movilización de los elementos de la Policía Municipal y de los paramédicos del cuerpo de Bomberos, debido a que tirados en el piso dejaron a los dos amigos que momentos antes

escuchaban música, sin embargo, no les quitaron la bocina. Los causantes de estas lesiones, intentaron darse a la fuga pero fueron alcanzados dos cuadras más adelante, aún iban "calientitos" pues se pusieron agresivos con los agentes, quienes de inmediato los sometieron y los detuvieron. Las dos personas fueron detenidas y llevadas a los separos municipales, en donde quedaron a disposición de un juez municipal, debido a que los dos lesionados no quisieron presentar cargos en contra de ellos, por lo que todo quedó asentado en un informe de hechos por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



G. G. AUTOPARTES
GENERAL EN REFACCIONES
FILTROS PARA SERVICIO PESADO
SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400  322 143 8486

TORNILLERIA EN GENERAL  **HORARIO CORRIDO**

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS revasa01@hotmail.com



EN LA COLONIA INDEPENDENCIA...

¡BUSCABAN UN MUERTO!

Lo reportaban en avanzado estado de descomposición Al llegar las autoridades y los paramédicos, buscaron y lo que hallaron fue un perro muerto, siendo esa la causa que generaba el olor a descomposición en ese sitio



· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena
AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua
¡Cuidemos el medio ambiente!

TRANSPORTE DE AGUA FOTO
Tanque De Acero Inoxidable
Caudal Alérgico
Tel. 290 3042 Y 290 3043

ABASTECIMIENTO PARA:
LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS
TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

REMOLQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Aire acondicionado
- Tocador
- 4 Baños, 2 para mujeres
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- 1 mifitorio y 1 baño para hombres

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslaavena.com.mx

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La movilización de las autoridades municipales y de los paramédicos de Protección Civil y Bomberos, se registró cerca del medio día de este lunes en la colonia Independencia, en los límites con La Moderna, al ser enterados acerca de olores fétidos en un domicilio.

Se dijo que los hechos fueron reportados a las 11 y media de la mañana de este lunes, en el cruce de las calles de Juan Acevedo y Josefa Ortiz de Domínguez, informando los vecinos que en ese lugar vive una persona adulta, a la cual tenían tiempo sin ver.

El reporte alertó a las autoridades municipales así como a los cuerpos

de auxilio, mismos que al llegar al lugar de los hechos se entrevistaron con los vecinos, señalando la finca donde vive la persona que no veían. La sorpresa de todos es que el hombre salió al llamado de la puerta, informando que estaba dormido y que casi no se dejaba ver porque había agarrado trabajo, descartando una situación de riesgo en esa finca.

Los agentes y bomberos percibían el olor a descomposición y buscaron por los alrededores, detectando que habían dejado un perro muerto en esa zona, por lo que pedirían el apoyo de aseo público para que se lo llevaran.

Al descartar que fuera una persona, los agentes tomaron nota y junto con los bomberos se retiraron del lugar.

EN LAS MOJONERAS...

¡ABEJAS ATACARON A TRES PERSONAS!

*Dos son menores de edad y fueron atendidos por paramédicos del cuerpo de Bomberos *Fue acordonada la zona de la plaza, donde estaba el enjambre que se estaba tranquilizando



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Oficiales del departamento de Bomberos, así como las autoridades municipales fueron movilizados en la agencia municipal Mojonerías, al ser alertados acerca de un enjambre de abejas que atacó a unas personas en la plaza de dicho lugar.

Los hechos fueron reportados a los números de emergencia a eso de las 12 del día de este lunes, cuando reportaban que en el cruce de Jalisco y Zacatecas, estaban unas personas que habían

sido picados por abejas.

Al lugar de los hechos acudió una unidad de emergencia, una ambulancia y una patrulla de la Policía Municipal, mismos que al llegar se dieron cuenta de que en efecto, en uno de los árboles estaba un enjambre de abejas, el cual se había alborotado y había picado a dos adolescentes y una persona adulta del sexo masculino, mismos que fueron atendidos por los paramédicos.

Se dieron cuenta de

que no ameritaban traslado a algún hospital, aunque de cualquier manera les dieron las recomendaciones a seguir, en tanto que los demás elementos, acordonaron el lugar para evitar que alguien pasara por el lugar y fuera atacado por las abejas que en esos momentos ya se estaban tranquilizando.

Refaccionaria HIPODROMO
Autopartes

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS

INSTALACIÓN GRATIS

Mobil

LTH

LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES

VISA

Horario
Lunes a Viernes 8:30 am - 7:30 pm
Sábados 8:30 am - 5:30 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
refahipodromo@hotmail.com

SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322-299-3796
322-196-1751

Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

¡Nuevo! PROGRAMA

LA PIÑATA

CON:
PEPE CASTAÑEDA

LUNES A VIERNES | 11:00 A 13:00 HRS.

La Patrona
Puerto Vallarta 93.5FM

EN LA COLONIA BOBADILLA...

¡SE DERRAPO UNA FAMILIA!

*Trataron de evitar chocar con un auto, pero de cualquier manera pegaron con la llanta
***Oficiales de vialidad iniciaron el parte de accidente correspondiente**



Por Adrián De los Santos
Y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Oficiales de vialidad y paramédicos de Cruz Roja atendieron un accidente vial que se registró la tarde de este lunes en la colonia Bobadilla, donde se vieron implicados una moto y un auto compacto. Los hechos fueron reportados a los números de emergencia poco

antes de las cinco de la tarde de este lunes, cuando informaban a los números de emergencia que se había suscitado un choque con lesionados en el cruce de Durango y Alameda, en la colonia Bobadilla.

Al lugar de los hechos llegaron elementos de la Policía Municipal quienes se dieron cuenta de que ahí solo estaba una moto y sobre Durango y 24 de Febrero estaban las personas; los agentes

REFACCIONARIA BAHIA

MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

SYD
Suspensión y Dirección
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

LABORATORIO DE INYECTORES

INSTALACION GRATIS

Valvoline LUK Gates Mobil WAGNER NGK SKP

322 114 04 94 - 322 129 97 23

CARRETERA A LAS PALMAS #200 COL. LAS JUNTAS, PTO. VTA. LUNES A VIERNES 8 AM - 7 PM, SABADOS Y DIAS FESTIVOS 8 AM - 3 PM

ENVIO GRATIS

VISA Mastercard

[/RefaBahia](#) www.refaccionariabahia.com

PRÓXIMAMENTE

ANDROMEDA

·SPORT BAR· BILLAR · SNACK·

NUEVA DIRECCIÓN

ALDAMA #229, EL PITILLAL

se entrevistaron con personal de vialidad municipal, mismos que informaban que en el sitio tenían retenido un auto marca Toyota, en color gris con placas de Jalisco, conducido por una mujer.

Al sitio llegó una ambulancia de Cruz Roja, quien atendió a un niño de 4 años, así como a una mujer, informando una mujer que momentos antes circulaban por la calle Alameda en una motocicleta, ella, su hijo de 4 años y un masculino, pero

al llegar al cruce con Durango, por evitar chocar con el auto, se derraparon pero alcanzó a pegarle en una llanta. El auto siguió su camino, pero otra moto le dio alcance una cuadra más adelante.

Los paramédicos revisaron a la mujer y a su hijo, pero no presentaron lesiones de gravedad que ameritaban traslado a un hospital, por lo que los oficiales invitarían a los involucrados a tratar de llegar a un acuerdo entre ellos.



Nueva Sala Viajero Frecuente en Vallarta

Todo lo que necesitas para una espera de lujo

Vallarta Plus

Contáctanos
33 3111 8770

PARTES DE COLISIÓN

- ▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos
- ▶ Calaveras traseras
- ▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

Libertad #537,
 Esq. Hidalgo, El Pitillal

223-34-47

DE URGENCIA, EN HELICOPTERO DE SAMU...

¡TRASLADARON UN PACIENTE PEDIÁTRICO A GUADALAJARA!

*Con problemas en el corazón fue llevado a un hospital de especialidades de la ciudad de Guadalajara



Por Adrián De los Santos
y Jesús Calata
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde de este lunes aterrizó el helicóptero de Samu Jalisco en el helipuerto del Centro Internacional de Convenciones en Puerto Vallarta, con el fin de realizar el

traslado de un paciente pediátrico de esta ciudad a Guadalajara. Se dio a conocer que a las dos y media de la tarde de este lunes, se reportaba la llegada de la ambulancia aérea, estando presente el personal del cuerpo de Bomberos y de la Policía Municipal, dando seguridad en el lugar.



REFACCIONARIA GARCIA
ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS
QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

WAGNER Brake Products
LUK

Mobil
SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"
322 177 2738

RefaccionariaGarcía
Calle Avenida No. 273, Pitillal

VISA

En el sitio además ya estaba personal de Samu a bordo de unidades oficiales, en las cuales trasladaron el equipo necesario para realizar el traslado del paciente. Se dijo que se trata de un menor de 3 años de edad, con una cardiopatía pots transplante de corazón, el

cual fue sacado con todos los cuidados y aplicando los protocolos necesarios. Una vez que el paciente fue apto para su traslado, fue llevado al helicóptero de Samu en el cual lo trasladaron con todos los cuidados, a un hospital de especialidades en la ciudad de Guadalajara.



La Terraza Colonial JUEVES 20 Octubre
 CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.

PANGHO MEZA
 "EL CENTAURO DE MÉXICO"

EL HALCÓN DE JALISCO

Rosy del Campo

ITZEL VALLARTA

ADMISIÓN \$50.00

Autopartes ORTIZ ESPECIALISTAS EN CHEVROLET

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS DE VERSA Y MARCH COMPLETAS \$690.00

ACDelco **CARTEK AUTOPARTES** **MONROE**

TALLER MECÁNICO GENERAL English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

MATRIZ AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL CALLE GUANAJUATO #111 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

NO HAN PODIDO CAPTURARLOS...

¡DE NUEVO REPORTARON COCODRILOS EN PORTALES!

*Se dice que son algunos tres los que hay en ese lugar *Bomberos fue movilizado de nuevo, pero no hallaron nada *Personal de Ecología fue enterado de lo sucedido



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde de este lunes personal del cuerpo de Bomberos atendió de nueva cuenta, otro reporte más en torno a un cocodrilo que fue observado en el canal de la colonia Portales, frente al edificio de la UMA.

Los agentes de la Policía Municipal de la patrulla verde también fueron alertados de estos

hechos, pero a su llegada se dieron cuenta de que los dos o tres cocodrilos que habitan en ese canal, ya se habían escondido.

El reporte entró a los números de emergencia a eso de las 12:30 horas de este lunes, cuando les daban a conocer acerca de un cocodrilo grande que andaba en el canal de la calle Portal Constitución en la colonia Portales.

Los bomberos llegaron a bordo de dos

unidades, pero se dieron cuenta de que ya no había nada a la vista, estuvieron por buen rato en el lugar y aunque saben que sí hay en ese lugar, no fue posible localizarlos y menos atraparlos.

Se dijo que enterarían de lo sucedido al personal de Ecología, para que se hicieran cargo de realizar lo correspondiente para poder atraparlos y moverlos a otro lugar más seguro para ellos.



LA TOXINA BOTULINICA Y EL ÁCIDO HIALURÓNICO

NUEVA DENTAL MEXICO

Son sustancias habitualmente asociadas a sus efectos estéticos, además de aplicaciones terapéuticas en odontología

¿Te han dicho que te vez triste, cansado(a), enfadado(a), enojado(a)?

RELLENO DE LABIOS
RELLENO DE SURCO NASOGENIANO

RELLENO DE ARRUGAS PERIBUCALES
BRUXISMO (RECHINAMIENTO DE DIENTES)

¿Sabías que puedes cambiar tu aspecto?

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA)

SONRISA AITA
(CUANDO AL REÍR SE MUESTRA LA ENCIA)

LLAMA CON ANTICIPACIÓN
322-293-5544
322-171-6072

DE NUEVA CUENTA...

¡FALSO REPORTE ALERTO A BOMBEROS!

*Los hechos fueron atendidos por quinta vez en la colonia Bobadilla *Les reportaban casa quemándose y por eso movilizaron dos unidades de emergencia



Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde de este lunes una vez más fueron movilizados los elementos de Protección Civil y Bomberos en la colonia Bobadilla, al reportarles una casa quemándose.

Se trató de una finca en donde vive una mujer que es de oficio pepenadora, la cual sin importar el daño que provoca y las molestias que causa, se

pone a quemar cables para sacarle el cobre y poder venderlo.

Los vecinos del lugar ya están hartos, al igual que el personal de Bomberos, quien por quinta vez han sido movilizados por un incendio en una casa en el cruce de las calles de Veracruz y 12 de Octubre de la colonia Bobadilla, pero al llegar se dan cuenta de que se trata de la misma casa donde queman cable y basura.

En esta ocasión el reporte se dio a las cinco y media de la tarde y aunque los Bomberos ya sospechaban

esta situación, acudieron a verificar el reporte dándole la misma importancia, por lo tanto llegaron rápidamente.

Al darse cuenta de que solo se trató de quema de cable, pero que ya estaba todo apagado, le dieron las recomendaciones a seguir a la mujer, aunque los vecinos informaron que sería bueno que fuera sancionada por estos hechos que solo provocan molestia y además, la movilización de recursos del Ayuntamiento.



**¡Esta temporada de lluvias,
tu seguridad es primero!**

**— Conoce las —
recomendaciones**





Puerto Vallarta



UNIDOS POR LA TRANSFORMACIÓN

PROVOCAN TERRIBLE CONTAMINACIÓN CON...

¡QUEMAZÓN DE LLANTAS!

*Los hechos sucedieron en El Porvenir *Movilizaron a personal de Bomberos del Estado para controlar esta situación



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas**

Bomberos del Estado atendieron el reporte de un incendio de llantas en la localidad de El Porvenir de Bahía de Banderas. En atención a un reporte recibido a la línea de emergencias 9-1-1 donde se mencionara

un incendio de llantas en la localidad de El Porvenir de Bahía de Banderas, fue activado el personal bomberil.

Personal de Protección Ciudadana y Bomberos, pertenecientes a la base regional de Bahía de Banderas con sede en Nuevo Nayarit, tomaron conocimiento del hecho y se dirigieron al lugar señalado

donde en un terreno baldío se encontraba un cúmulo de llantas en libre combustión. Inmediatamente, el cuerpo de bomberos con el uso de un camión cisterna procedieron a sofocar el incendio en su totalidad.

Se exhorta a los ciudadanos a evitar realizar quemas que ocasionen gases tóxicos.

V Q H B N F C T S K T Q I D P H N Z S S
 T U P M M M T X V A Z P O T E N C I A V
 X L C O E F I C I E N T E W F U E O S V
 A D P C K U S Y Q L C P S G L O X R N H
 K T J U F D I V I D E N D O F U P L J N
 B T D B S U T H S G D R T I D N O N O E
 Z G K O C W W Q M K R Y J U B U N F D I
 Y D I F E R E N C I A X N Y A U E U N P
 R T Q M P Q Y L K S N I J X S W N R E C
 R P X P A A I K A N M U U Z E A T I A F
 S O A J D T H O J K D R E G L I E B R T
 W N S P H K I D I O I U L N B A M N T F
 W B A I B P O N P T P F B F D J Z G S Y
 H G U V V U G A A C F P Q W N O E C U A
 L E U L P I L M F U Q Z Z T M N N S S M
 T B J C E G D U W D S I R V A A E X Z I
 S X R O K V O S S O T C K R E S T O M T
 J S U M A N W L J R S C N V H U Y V V K
 S I A D D X O Z Q P N R O T C A F C V E
 Y A V W C D J A M J D J W M D O L M O R



MATEMÁTICA BÁSICA

- | | |
|----------------------------------|-----------------------------------|
| <input type="radio"/> Suma | <input type="radio"/> Factor |
| <input type="radio"/> Sumando | <input type="radio"/> Producto |
| <input type="radio"/> Diferencia | <input type="radio"/> Coeficiente |
| <input type="radio"/> Minuendo | <input type="radio"/> Divisor |
| <input type="radio"/> Sustraendo | <input type="radio"/> Dividendo |
| <input type="radio"/> Resto | <input type="radio"/> Base |
| <input type="radio"/> Exponente | <input type="radio"/> Potencia |



Tus intereses pueden chocar con los de otra persona con la que tienes una gran amistad, alguien importante para tu vida. La suerte está de tu parte y la victoria sería tuya, pero tienes que elegir que es más importante, si lograr ese triunfo o mantener la amistad de alguien que te ha ayudado y protegido en muchos momentos.



Desde hace algún tiempo vigilas tu entorno laboral con más atención de lo habitual porque sabes que hay una persona que te va a traicionar, un enemigo oculto. Crees que al fin ya le has identificado, pero estás en un error, la persona que piensas no es e incluso si lo fuera no sería la más peligrosa, detrás hay otra bastante peor.



Hoy debes tener un especial cuidado con los engaños y estafas en general. Pueden ofrecerte algo que parece muy bueno y en realidad acabar metiéndote en un lío, sobre todo hoy debes poner un especial cuidado en los papeles que tengas que firmar o en cualquier negocio en el que hayas decidido poner un importante dinero.



Tienes cosas muy buenas a tu alrededor, y personas que te estiman sinceramente, estás mucho más protegido de lo que crees, pero, a pesar de todo, te encierras en tu coraza y cada vez te cuesta más abrirte a un mundo y a una vida que están deseando darte todo lo mejor. Es bueno que seas prudente, pero debes aflojar un poco.



Puede ser un día muy afortunado para ti, pero no solo porque tengas la posibilidad de obtener éxitos y lograr que todo salga del modo que tú deseas, sino porque también el destino te va a proteger de alguna desgracia o una grave amenaza que podría cernirse sobre ti y de la que probablemente ni siquiera aún eras consciente.



Hoy te espera un día difícil, pero no porque te vaya a pasar nada malo, que no es probable, sino porque emocionalmente cada vez te cuesta más soportar la vida que vives. Tienes una sensación cada vez más grande de estar atrapado, o encadenado, a una realidad de la que te es imposible liberarte y que cada vez te agobia más.



No dudes y no reflexiones tanto, toma de una vez la iniciativa y tírate a la arena. Todo va a ir bien, mejor incluso de lo que te imaginas, pero este es el momento de la acción. El destino te tiene preparado algo muy bueno, pero no se puede comer la nuez sin partir antes la cáscara, por eso ya es hora de salir a luchar por tus sueños.



Estás ante un día afortunado, o por lo menos bien dispuesto, tanto para los asuntos laborales y materiales como para la vida íntima, el amor, la amistad o el ámbito familiar y asimismo para tomar cualquier tipo de iniciativa en todos estos campos. Y en concreto, el amor o la amistad te darán una sorpresa bastante agradable.

HORÓSCOPOS



Confía en tu suerte, que la tienes y mucha. Hoy el día no tendrá buenas perspectivas y todo te hará pensar que se acercan de forma irremediable grandes adversidades laborales o económicas, pero al final todo habrá sido un mal sueño, te aparecerán ayudas o buenas noticias con las que no contabas y todo terminará muy bien.



Este va a ser, sobre todo, un día de descanso para ti, un momento de paz tras haber logrado resolver al fin un grave problema o alejado de tu vida una grave amenaza relacionada con los asuntos laborales, financieros o la vida social. Ahora ya te puedes relajar porque todo está tranquilo y ya nada amenaza tu estabilidad material.



La traición gravita sobre ti en el trabajo y debes tener cuidado. Se acerca algo muy bueno para ti, quizás un éxito, un ascenso o un reconocimiento, pero otro te lo intentará quitar y llevarse el fruto de tus esfuerzos. Es un momento decisivo para ti y no debes permitir que nadie se lleve aquello que por derecho te corresponde a ti.



No debes obstinarte en algo que no te conviene o no puedes conseguir. En algunos momentos no te conviene poner tanto el corazón y si deberías escuchar un poco más a la cabeza y actuar con más lógica. Ahora debes seguir adelante, abandonar las luchas que no puedes ganar e ir en busca del camino que si te llevará al éxito.

SEGURIDAD PÚBLICA

Martes 18 de octubre 2022

EN LA COLONIA BOBADILLA...

¡SE DERRAPO UNA FAMILIA!



*Trataron de evitar chocar con un auto, pero de cualquier manera pegaron con la llanta *Oficiales de vialidad iniciaron el parte de accidente correspondiente